



La Universidad de Oviedo firma un convenio con la Universidad de Agricultura y Tecnología de Tokio

- La institución académica asturiana es la primera universidad española que alcanza un acuerdo de colaboración con el centro japonés en investigación y movilidad

Oviedo, 14 de febrero de 2013. La Universidad de Oviedo y la Universidad de Agricultura y Tecnología de Tokio han firmado hoy un acuerdo de colaboración en materia de investigación y para el intercambio de profesores y estudiantes de ambas instituciones en los próximos años. La institución asturiana es la primera universidad española que suscribe un acuerdo con este centro japonés.

El rector, Vicente Gotor, y el presidente de la Universidad de Agricultura y Tecnología de Tokio, Tadashi Matsunaga, han ratificado el acuerdo en el Edificio Histórico acompañados por coordinadores del mismo, los profesores Carlos López-Otín y Masaka Inada.

El rector Vicente Gotor recibió a la delegación nipona en su despacho oficial, donde el profesor Matsunaga firmó en el Libro de Honor de la Universidad. Vicente Gotor resaltó la importancia que acuerdos como este tienen para reforzar la dimensión internacional de la institución académica asturiana, y se mostró convencido de los avances que se lograrán en el terreno de la investigación y la docencia.

Por su parte, el presidente de la Universidad de Agricultura y Tecnología de Tokio destacó el prestigio internacional del que goza la Universidad de Oviedo en disciplinas como ciencias, ingenierías o humanidades. Matsunaga insistió en la necesidad cooperar para que ambas universidades afronten juntas los retos del siglo XXI.

El doctor López-Otín se mostró satisfecho de estrechar lazos con una institución como la Universidad de Agricultura y Tecnología de Tokio "porque Japón es un lugar modélico en cuanto a la inversión en ciencia y tecnología". El catedrático de Bioquímica y Biología Molecular subrayó que convenios como el firmado hoy pueden suponer un revulsivo para la mala situación que ahora mismo atraviesa la investigación en nuestro país.



Universidad de
Oviedo

Nota de Prensa

Al acto de firma del convenio también acudieron Chisato Miyaura, Yasunobu Obara, Yoko Hikida y Takuji Nishiyama, por la Universidad de Tokio, y por la de Oviedo acompañaron a la delegación Mari Paz Suárez Rendueles, Vicerrectora de Investigación y Campus de Excelencia Internacional, Covadonga Betegón, Vicerrectora de Internacionalización y Postgrado y Leticia Santos, Directora de la Oficina de Internacionalización.

Tras el acto oficial de la firma del acuerdo, la delegación nipona tuvo la oportunidad de realizar una visita guiada al Edificio Histórico de la Universidad en la que pudieron acercarse al origen de algunas de las tradiciones universitarias europeas y conocer la plataforma de difusión cultural GAUDEO.